
Economia
svizzera
in buona salute?

conferenza alla ses 

Mercoledì 2 settembre alle ore 
18.00 nella sala della Sopracenerina 
a Locarno, si terrà una conferen-
za del prof. Mauro Baranzini e del 
consigliere agli Stati Fabio Abate. Il 
prof. Baranzini illustrerà in partico-
lare lo stato di salute dell’economia 
elvetica, evidenziandone gli aspetti 
positivi. Mentre Fabio Abate offri-
rà alcuni spunti di riflessione sulle 
ragioni del successo della realtà so-
cio-economica Svizzera (e ticinese), 
nonché sulle sfide che attendono la 
politica nazionale. Il presidente del-
la Società Commercianti di Locarno 
(SCIA) Giovanni Caroni introdurrà 
la conferenza. Segue rinfresco.

Brutta avventura, fortunatamente a lieto fine, per un parapendista rimasto impiglia-
to sabato nelle funi della seggiovia Orselina-Cardada. L’episodio è avvenuto intorno 
alle 12.30, quando l’uomo si è lanciato dai pendii sovrastanti, salvo poi perdere il 
controllo della vela e avvicinarsi pericolosamente al terreno, fino a finire con i cavi 
impigliato nella fune della seggiovia. L’uomo è uscito praticamente illeso. A prestar-
gli i primi soccorsi altri parapendisti nella zona insieme al personale della funivia. 

parapendista finisce sui cavi della seggiovia 

Giornata di festa sabato a Cugna-
sco-Gerra e alle Gerre (il territorio 
di Locarno sul Piano di Magadi-
no) per l’inaugurazione del nuovo 
Centro sportivo sociale realizzato 
dai due Comuni. 

Nel suo discorso il sindaco di 
Cugnasco-Gerra Gianni Nicoli 
ha espresso un «ringraziamento 
immenso a tutti quelli che si sono 
adoperati per offrirci questo risul-
tato meraviglioso partendo in pri-
mis dai cittadini di Cugnasco-Ger-
ra e Locarno che sono i proprietari 
del Centro Sportivo e Sociale inter-
comunale, all’AS Riarena, che con 
molta pazienza ha atteso questo 
giorno dopo alcuni tentativi andati 
malauguratamente a vuoto, ai miei 
colleghi di Municipio e agli attuali 
consiglieri comunali, ai colleghi di 
Municipio della città di Locarno e 
ai consiglieri comunali di Locarno, 
alla comunità di lavoro che ha pro-
gettato e seguito la realizzazione 
del Centro, alla Direzione Genera-
le di Progetto, alle amministrazio-
ni comunali, agli uffici tecnici di 
Cugnasco-Gerra e Locarno e alle 
loro squadre e a tutte le maestran-
ze coinvolte nella costruzione».

Soddisfazione anche da parte 
del vice sindaco di Locarno Paolo 
Caroni. «Ringrazio i colleghi del 
Municipio di Cugnasco-Gerra: lo 
spirito di grande collaborazione 
che avete mostrato in questa e in 
altre occasioni è una premessa per 
continuare a collaborare anche 
negli ulteriori progetti che ci acco-

Edizione praticamente “a porte 
chiuse” quest’anno a Gusta il Bor-
go. La passeggiata enogastronomica 
ha infatti fatto il pieno di iscrizioni, 
raggiungendo già set-
timana scorsa il tetto 
di mille partecipanti 
fissato dagli organiz-
zatori. I cammina-
tori-gustatori hanno 
dimostrato di apprez-

Collaborare
dà buoni frutti

Lo sbarco dei 1000
a Gusta il Borgo

cugnasco-locarno Inaugurato il Centro sportivo ascona Camminata enogastronomica sold out

zare i prodotti proposti loro. «In 
particolare - ci spiega Davide Lurati, 
responsabile pr - è piaciuta la varietà 
dell’offerta che viene rinnovata ogni 

anno. Sono piaciuti 
molto anche il merca-
tino e la grigliata ge-
stita dall’AC Brissago».  
L’evento è organizzata 
dagli Amis da la for-
chetta. 

Molte le famiglie. nella foto a destra lo stand del nostro giornale.

La Nazionale Dj
in campo contro
i ristoratori ticinesi

ascona Partita benefica

Prima edizione di oggi, lunedì, ad Ascona 
di “Una goccia per la vita”, partita di calcio be-
nefica allo stadio comunale tra la Nazionale 
Dj italiana e la Nazionale Ristoratori Ticino. In 
campo (e poi in consolle al Seventy7) personag-
gi noti del mondo dei dj, come Wlady (produt-
tore di “Maria Salvador” con Dj Ax, disco che 
ha vinto tre dischi di platino) Ricky Le Roy e Dj 
Provenzano. Alle 17.00 l’apertura dei cancel-
li con offerta libera. Stand, griglia e buvette da 
contorno alla partita. Calcio d’inizio alle 18.00. 
Dalle 21.00 la seconda fase con l’accoglienza 
delle squadre al Seven Sea Lounge, con libero 
accesso al pubblico che vorrà intrattenersi con 
gli special guest nel pre-serata, che sfocerà in un 
evento inedito al Club Seventy7 con tutti i Dj. Il 
ricavato andrà alla Fondazione Elisa.

LOCARNO: Orchestre de la Suisse Romande 
alle Settimane Musicali di Ascona - Dopo la 
Tonhalle Orchester, il secondo appuntamen-
to con le Settimane Musicali, in programma 
oggi, lunedì 31 agosto alle 20.30 nella sug-
gestiva cornice di San Francesco a Locarno, 
propone l’Orchestre de la Suisse Romande 
diretta dal maestro Neeme Järvi, nelle ve-
sti di solista, il pianista locarnese Francesco 
Piemontesi.  Un rapporto di collaborazione e 
amicizia lega da diversi anni Francesco Pie-
montesi all’Orchestre de la Suisse Romande. 
Pianista dal talento debordante e direttore 
artistico del festival asconese, Piemontesi 
si cimenterà nel celebre Concerto nr. 4 di 
Beethoven. Ricca di suggestioni, la serata 
ha in programma anche la meravigliosa Sym-
phonie Fantastique di Hector Berlioz, uno 
dei brani più rivoluzionari e stravaganti del 
primo romanticismo.

ASCONA: Coro Parrocchiale - Venerdì 4 set-
tembre alle 20.00 presso il Centro S. Michele, 
riprendono le prove di canto. Nuovi interes-
sati possono presentarsi nel luogo e orario 
indicati dove saranno con piacere accolti.

ASCONA: FC Ascona - Da mercoledì 2 settem-
bre alle 14.00 incomincia la Scuola Calcio. I 
bambini interessati possono presentarsi al 
campo sportivo.
 

medico e farmacia di turno
LOCARNESE  Farm. Città Vecchia, via San Fran-
cesco 2, Locarno, tel. 091/751.16.67 . Se non 
risponde: 079/214.60.84 o 1811.
Medico di turno: 24 ore su 24: tel. 091/800.18.28.

piccola cronaca

Associazionismo,
la forza di una valle

Litoranea,
a quando
la galleria?

valMaggia Festa in comune per cinque associazioni 

Incontro sabato
per celebrare i traguardi 
raggiunti nel corso 
degli anni. APAV 
(40° d’attività), Sassifraga 
(35°), Fond. Bavona 
(25°), Artis (10°) e i musei. 

Tutti insieme a festeggiare i giu-
bilei, non seduti a tavola, ma in 
modo attivo, con il coinvolgimento 
della gente perseguendo i rispetti-
vi scopi sociali. 

Così cinque associazioni val-
maggesi si sono unite sabato per 
sottolineare i traguardi raggiun-
ti, ovviamente di diversa dimen-
sione temporale. APAV (40 anni), 
Sassifraga (35) Fondazione Valle 
Bavona (25), Artis e Centro Natura 
(10) hanno dato un bell’esempio di 
collaborazione e di unità. E a loro 
si sono uniti  i due musei di Cevio 
e di Bosco Gurin che hanno parte-
cipato proficuamente alla giornata 
anche se non avevano un genetlia-
co da festeggiare. 

Grazie al bel tempo molta gen-
te, sia della valle, sia di fuori, ha 
partecipato alle varie proposte di 
visite sul territorio, di partecipa-
zione a ricerche e ad approfondi-

menti, nonché alle dimostrazioni 
pratiche relative all’artigianato ti-
cinese. Nel pomeriggio - terminate 
le varie attività sul territorio - c’è 
stata la conclusione della giornata 
al museo di Cevio dove è seguito il 
saluto e l’apprezzamento da par-
te del presidente dell’Associazio-
ne dei Comuni, Marcello Tonini. 
«L’ASCOVAM ha sostenuto anche 
finanziariamente la giornata tra-
mite la Fondazione Vallemaggia 
come riconoscimento concreto per 
la validità della vostra iniziativa 
unitaria», ha rilevato rivolgendosi 
ai dirigenti e ai soci delle associa-
zioni. 

«La volontà di collaborare carat-
terizza non solo l’attività politica 
della nostra valle, ma anche le as-

sociazioni. È un messaggio molto 
importante di apertura e di parte-
cipazione con il cuore per la cura e 
la promozione del nostro territorio 
e dei suoi gioielli che oggi sono sta-
to presentati a tutti».

Un territorio pregiato che le as-
sociazioni valmaggesi tutelano e 
valorizzano secondo concetti di 
tutela e di recupero storico-cul-
turale. «È un lavoro  esemplare 
che viene apprezzato anche da-
gli ospiti e dai frequentatori della 
nostra valle». Marcello Tonini ha 
quindi concluso con «un enorme 
ringraziamento a tutte le persone 
che, con spirito di volontariato e di 
fervore culturale sono impegnate 
nell’attività delle associazioni». 

 (red)

«La situazione concernente la strada che 
collega Brissago ad Ascona è, ormai da anni, 
un problema irrisolto. Si tratta di una stra-
da pericolosa, sia per gli utenti – domiciliati, 
turisti,commercianti, ciclisti, frontalieri – sia 
per la stabilità della carreggiata e la garanzia 
di collegamento. La zona, infatti, è vittima di 
rischi geologici, con smottamenti, frane e ca-
dute sassi ricorrenti (l’ultima qualche giorno 
fa)». Con queste considerazioni i granconsi-
glieri Nicola Pini, Marco Passalia, Milena Ga-
robbio, Gabriele Pinoja e Amanda Rueckert 
aprono l’interrogazione inviata al Consiglio di 
Stato sul futuro della litoranea. Si cita il Rap-
porto mobilità 2013, pubblicato dal Diparti-
mento del Territorio, secondo il quale passag-
gi giornalieri stimati nell’attuale Galleria di 
Ascona sono quasi 12.000 (a titolo di paragone 
i transiti giornalieri nella Galleria del San Got-
tardo sono circa 17.000). Alla dogana di Brissa-
go la media è di 8.586 passaggi giornalieri, con 
punte estive di 12.112. 

Fatte queste premesse – e in attesa della gal-
leria già approvata del Gran Consiglio (1998), 
inserita nel Piano dei trasporti del Locarnese 
e della Vallemaggia (PTLVM) degli anni 2000 
e ancora recentemente confermata come va-
riante migliore nello studio commissionato ad 
hoc - i cinque parlamentari chiedono al Cds 
se intende monitorare i veicoli ingombranti in 
transito? Quali merci trasportano? Sono locali 
o in transito? Quanti sono invece i bus, cam-
per e roulotte? Intende il Cantone finalmente 
attivarsi affinché la mobilità e la sicurezza 
sulla litoranea siano garantite, in particolare 
attraverso la prospettata e sempre attesa gal-
leria? 

interrogazione al cds

tra i festeggiati 
anche armando 
donati, 
per ben 32 
anni presidente 
dell’aPav.
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muneranno in futuro. Sappiamo 
che a medio termine la collabora-
zione intercomunale è l’asse prin-
cipale sul quale dovranno svilup-
parsi tutti i progetti importanti per 
il futuro del Locarnese: se lo spirito 
del lavoro sarà sempre quello che 
abbiamo creato per questo centro 
sportivo, la strada per il successo 
sarà sicuramente più facile da per-
correre».

Riapre
il Centro
giovani

locarno

Con l’inizio del nuovo anno sco-
lastico anche il Centro Giovani di 
Locarno riparte a pieno ritmo propo-
nendo attività classiche e tante novi-
tà tutte da scoprire.

Mercoledì 2 settembre, dalle 13.00, 
il Centro riapre per tutti i giovani dai 
12 ai 18 anni interessati a stare in 
compagnia, giocare, svolgere atti-
vità, conoscere nuovi amici… e alle 
15.30 una merenda offerta.

Durante l’anno non mancheranno 
i momenti di incontro e convivialità, 
le cene, le grigliate, le feste, ecc. così 
come i momenti liberi in cui i giova-
ni possono socializzare liberamente 
tra loro. Saranno proposte attività 
sulla base degli interessi dei giovani 
e saranno ben accolte tutte le propo-
ste che i frequentatori desiderano re-
alizzare con l’aiuto delle animatrici. 
Come ogni anno, saranno organiz-
zati giochi, tornei, attività creative e 
artistiche, bricolage, musica, uscite, 
feste a tema, serate di sensibilizza-
zione, aiuto allo studio e molto altro.

Infine, anche quest’anno saranno 
proposti i pomeriggi giovanissimi, 
attività a tema destinate ai frequen-
tatori del secondo ciclo di scuola ele-
mentare. E, a inizio ottobre, giornata 
di porte aperte per conoscere le ani-
matrici, gli spazi e le attività. Altre 
informazioni allo 091/756.32.04, al 
Centro stesso negli orari di apertura 
o scrivendo a centro.giovani@locar-
no.ch.

autorità e cittadini aprono ufficialmente le porte del css.
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